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Qui dans cette salle, ne possède pas d’appareils électriques comme un téléphone, une

tablette ou un ordinateur… ? (Léger blanc) Personne. En effet, il est aujourd’hui impensable de

vivre sans de tels appareils. Et qui dit téléphone, qui dit ordinateur, qui dit tablette, dit forcément

chargeurs. C’est à partir de cette pensée que nous nous sommes intéressés aux câbles

électriques.

Nous sommes Pète ton câble, une start-up de jeunes ingénieurs qui souhaitent

développer une nouvelle méthode de tri des câbles, plus éco-responsable. Avant toutes choses

je vais laisser la parole à Louise, notre cheffe de projet, qui va présenter notre équipe.

-Présentation de l’équipe

Marre des câbles qui s’accumulent ? Ils vous encombrent et vous ne savez pas quoi en

faire ? Nous vous proposons de les échanger contre de l’argent dès maintenant ! Que vous

soyez une entreprise spécialisée dans le multimédia ou non ; l’explosion de la digitalisation vous

amènera nécessairement à consommer une certaine quantité de câbles. Cibler ces entreprises

est pour nous une vraie priorité car elles sont source d’un véritable « gisement » de câbles.
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Mais vous allez me dire, comment recycler ces câbles de façon écologique ? Pour répondre

à cette question, Antonin, membre du pôle technique, va vous présenter brièvement notre

processus de recyclage.

Dès qu’ils vous deviennent inutiles, nous nous occupons de la récupération, du recyclage

et de la revente des matières premières. Au lieu de brûler les câbles, comme le font les

ferrailleurs, nous avons mis au point un processus chimique séparant les plastiques des

métaux. (tu peux garder ces phrases, les modifier ou en rajouter…).

Et concernant le plan économique, est-il vraiment rentable de suivre un tel processus de

recyclage ?

Donner les chiffres de la vente du cuivre et du PVC + peut-être parler du coût de fabrication.

Mais, pas de panique ! Si vous êtes un particulier qui a besoin de se débarrasser d’un (ou

plusieurs) câble, nous ne vous oublions pas. Avec l’aide de nos futurs partenaires, nous avons

pensé à installer des boîtes de récupération de câbles. Vous pouvez admirer sur cette diapo un

exemple d’affiche présente sur les boîtes. Ainsi vous pourrez déposer directement en magasin

ou en déchetterie vos câbles usagés ou obsolètes. (Léger silence)

Soucieux de l’environnement ? Vous souhaitez agir à votre échelle ? Rejoignez

maintenant la communauté du câble !


